
第6回クラブ協議会（新年度部門別討議） 

2018-19年度のRIテーマ：「BE THE INSPIRATION(インスピレーションになろう)」 

地区テーマ：プラスワンの考動を！考動（自ら考え動く） 

クラブテーマ：「60 周年原点にかえろう 出会いに感謝・奉仕に感謝・ロータリーに感謝」 

内田会長エレクトより、各部門での協議を始める前に以下のような話をされました。 

「当クラブは12月1日創立60周年を迎えます。戦略計画委員会では上川年度から上薗年度そし

て今年度と60周年を目指しホップ・ステップ・ジャンプ、当クラブ飛躍の年にしようといろいろな活動をして参りま

した。60周年は過去、現在、未来を考える節目です。100周年を目指して魅力あるクラブ、元気のあるクラブ、地域に

奉仕するクラブにしていきたいと考えています」。 

 

【スマイル報告】 

○上薗真歩君 昨日の南日本新聞に、日高淳一さんの記事が掲載されていました。競合他社との激しい争いの中で、

常にナンバーワンを目指しているところに共感しております。お互い頑張っていきましよう。今日は、私の友人で

ある川内ロータリーの頴川さんがお見えです。既に、ガバナー補佐もされており、幅広く活動をしてこられました

ので、どうか、ご縁をつくられて下さい。また、今日は、創立 60 周年の実行委員会の会議ですので、よろしくお願

いします。 

○内田修友君 今日は新年度部門別協議です。60 周年でクラブが発展するよう、会員の皆様のご指導ご協力をよろ

しくお願い致します。 

○武井美智子君 ナターシャさん、橋口先生、ようこそ鹿児島南 RC へお越し頂きました。今日は一緒に例会を楽し

みましょう。 

○中島秋津子君 結婚記念日に美しいピンクのアジサイをお祝いに頂きました。眺めつつ、夕食を頂きました。あり 

がとうございました。                小計 9,000 円 累計 363,814 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        市内ロータリークラブのプログラム          ★印は記帳メークアップ受付があります。 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

5/24(木） 

夜間例会 サンデイズイン鹿児島 東南 
5/29(火) 

休会 サンロイヤル 

北 ★さつき例会創立記念日 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 クラブ協議会 東急 REI ホテル 

サ ザン クラブ協議会 東急 REI ホテル 西 
5/30(水) 

クラブ協議会 山 形 屋 

鹿児島 5/25(金） ｹﾞｽﾄ卓話 山 形 屋 西南 ★クラブ定款休会 ゆ う づ き 

中央 5/28(月) クラブ協議会 山 形 屋     

●ホームクラブ出席率 80％を目指しましょう！ 

出席報告 第 2885 回 第 2883 回訂正 

会員数 41(38)名 40(37)名 

出席数 24(23)名 28(27)名 

出席率 61.54％ 73.68％ 

 

 

●今後の予定 

5/30(水) 第7回クラブ協議階（地区協議会報告） 

6/6(水) 
ロータリーを語り合う例会（クラブ管理運

営・長期ビジョン） 

6/13(水) 60周年についての中間報告・意見交換 

 

私の知る限りでは、ロータリーには

「できない」と「できる」との葛藤

で、「できない」が永遠の勝利を収

めたことは一度もありません。広大

なビジョン、崇高な目的は必ず勝利

を納めます。 
ロータリーの創始者 ポール・ハリス 

（ロータリーの友 2015年 4月号） 

1956年 10月 ハーバート J．テーラー氏が「四つのテスト」の碑を訪問 

 1932 年、ハーバート J．テーラー氏は、破産寸前状態にあったシカゴのクラ

ブ・アルミニウム社の再建を依頼されました。「四つのテスト」は同社の倫理訓

としてテーラー氏が創案したもので、事の大小にかかわらず、クラブ・アルミ

ニウム社が諸事決定を下す際の基本となりました。テーラー氏は、ロータリー

の創立 50 周年にあたる 1954-55 年度、RI 会長に就いたと時、「四つのテスト」

の著作権を RIに移譲しています。テーラー夫妻は来日した際、岐阜ロータリー

クラブが岐阜公園に建てた「四つのテストの碑」に訪問しました。 

（ロータリーの友 2016年 3 月号） 



 


